

# DELIK HUKUM

## Silaturahmi Bersama Warga Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 14, 2023 - 16:35



*Silaturahmi Bersama Warga Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 14 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Caringinnunggal, Bripta W. Handyan, berdedikasi tinggi dalam menjalankan tugasnya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Senin, 14 Agustus 2023, pukul 09.00 WIB, Bripta W. Handyan melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) sekaligus menyampaikan sosialisasi pencegahan tindak pidana

perdagangan orang (TPPO) kepada masyarakat setempat.

Kegiatan ini berlangsung di Kp. Bojonglame, Desa Caringinnunggal, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi. Dalam acara DDS tersebut, Bripka W. Handyan tidak hanya memberikan sosialisasi tentang pencegahan TPPO, tetapi juga menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat, mendengarkan curhatan, dan menerima saran dari mereka.

Beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bripka W. Handyan dalam kegiatan tersebut adalah:

1. **Antisipasi TPPO:** Masyarakat dihimbau untuk selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang. Apabila menemui tanda-tanda yang mencurigakan, diharapkan segera menghubungi Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat.
2. **Jaga Keamanan dan Ketertiban:** Warga diminta untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
3. **Koordinasi dengan Kepolisian:** Apabila terdapat kendala keamanan, Bripka W. Handyan mendorong warga untuk berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
4. **Kolaborasi dengan Pihak Terkait:** Kerjasama dengan berbagai pihak terkait sangat ditekankan dalam setiap kegiatan masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan damai.
5. **Program Kapolres Sukabumi "AA DEDE":** Bripka W. Handyan juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menunjukkan komitmen Bripka W. Handyan dalam menjalankan tugas sebagai Bhabinkamtibmas demi mewujudkan kehidupan masyarakat yang harmonis dan terhindar dari berbagai ancaman kejahatan.